



15.10.2024

Antrag

GEW-Hochschulgruppe

Der Studentische Konvent wolle beschließen:

Sich gegenüber der Hochschulleitung und in allen Gremien mit studentischer Beteiligung, entsprechend dem Beschluss des Baystura vom 21.07.2024 (Anhang), gegen das „Gesetz zur Förderung der Bundeswehr“ zu positionieren. Insbesondere soll die Studierendenschaft über die konkreten Auswirkungen des Gesetzes an der KU stets informiert werden.

Begründung:

Siehe Beschluss des Baystura, Wissenschaftsfreiheit etc.

Eichstätt 15.10.24

Johannes Wagner Fakultätsrat MGF

Anlagen:

1. Beschluss des Baystura: <https://baystura.de/2024/07/21/position-gegen-das-gesetz-zur-foerderung-der-bundeswehr-in-bayern/>